

Rebland *Kurier*

06.07.2016



Mitmachaktion auf dem Tunibergspielplatz hat Spaß gemacht

„Das war eine gelungene Aktion, die Spaß gemacht hat“, waren sich beim Vesper um die Mittagszeit alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer einig. Bei einer leckeren heißen Wurst wurden die Arbeiten auf dem Tunibergspielplatz und die Fortschritte bei der Gestaltung besprochen. Bei schwüler Luft und sommerlichen Temperaturen hatten die fleißigen Helferinnen und Helfer am Vormittag des 25. Juni Hackschnitzel unter der Schaukel und rund um die Klettersteine verteilt, Sand eingebracht und heimische Sträucher (Haselnuss, Flieder) gepflanzt. Einige Familien mit kleinen und größeren Kindern, Bürgermeister Christian Riesterer, Gemeinderat Kurt Hartenbach, Anwohner, Bauamtsleiter Andreas Schupp mit seinen Kindern, Peter Schlitter vom Bauhof mit Familie sowie Thomas Stadelmann von „Bagage“ mit seinen Mitarbeitern hatten drei Stunden lang gearbeitet. Auch die Kinder halfen fleißig mit - und probierten nebenbei die

schon vorhandenen Spielgeräte, die Holzhäuschen und die Sitzgelegenheiten aus. In der Trinkpause berichtete Thomas Stadelmann von den weiteren Arbeiten auf dem Spielplatz. Trotz der Probleme mit der Nässe im Mai und Juni gehe man davon aus, den Zeitplan einhalten zu können, so Stadelmann. Nur das Anwachsen des Grases sei durch die zeitliche Verzögerung des Einsäens nicht so weit, wie gewünscht. Im Kletterbereich bei den Steinen werde noch ein Balancierseil installiert. Auch die Seilbahn werde am alten Standort wieder aufgebaut. Mit dem Aufstellen der Sitzgelegenheiten sei man noch zurückhaltend. „Erst wenn der Platz genutzt wird, können wir feststellen, wo noch Bänke fehlen“, so Stadelmann. Die Eröffnung des neu gestalteten Mehrgenerationenplatzes ist am Freitag, 29. Juli, um 18 Uhr geplant. In den Sommerferien kann der Spielplatz dann von Familien und Radfahrern genutzt werden. ma/Fotos: ma